



Communiqué de presse

Berne, le 19 septembre 2025

L'Union suisse des arts et métiers refuse les nouvelles taxes et prélèvements

L'Union suisse des arts et métiers usam salue les efforts du Conseil fédéral pour stabiliser les finances de la Confédération, mais rejette catégoriquement toute hausse des impôts ou des prélèvements. Le paquet d'allègement 2027 doit se limiter à la réduction des dépenses.

La solution la plus simple pour récolter davantage d'argent n'est pas toujours la bonne. L'usam s'oppose donc fermement à une imposition plus élevée des prestations en capital issues du 2^e et du 3^e pilier. Une telle mesure affaiblirait la prévoyance privée et alourdirait la charge fiscale de la population. «Tendre la main aux citoyens et citoyennes serait un signal totalement erroné», souligne Urs Furrer, directeur de l'usam.

Plutôt que de grever davantage le 2^e et le 3^e pilier, il faut renforcer la prévoyance – dans l'intérêt de la population active et des PME. La Confédération a le devoir de combler le déficit structurel par des économies et des gains d'efficacité. Les tentatives de générer de nouvelles recettes de manière créative sont rejetées par l'usam.

Renseignements complémentaires

Fabio Regazzi, président, portable 079 253 12 74

Urs Furrer, directeur, portable 079 215 81 30

Plus grande organisation faîtière de l'économie suisse, l'Union suisse des arts et métiers usam représente plus de 230 associations et plus de 600 000 PME, soit 99,8% des entreprises de notre pays. La plus grande organisation faîtière de l'économie suisse s'engage sans répit pour l'aménagement d'un environnement économique et politique favorable au développement des petites et moyennes entreprises.